

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 25 novembre au 1^{er} décembre 2023

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

Sherbrooke.info



SOPHIE MAILHOT,
reconnaissance des acquis



Qualifiez vos employés en milieu de travail

Vous offrez des emplois tels que manœuvres, opérateurs, assembleurs, serveurs, aide-cuisinier, préposés, commis, monteurs ou caissiers? Saviez-vous que vos employés pourraient avoir accès à une formation qualifiante en apprenant ces métiers dans votre milieu de travail? Sachez qu'il existe plus de 135 métiers semi-spécialisés menant à une certification (CFMS). Chaque formation spécifique d'environ 450 heures permet d'obtenir une certification émise par le ministère de l'Éducation du Québec.

Vos employés peuvent non seulement être accompagnés pour obtenir cette certification, mais aussi pour leur intégration et leur maintien en emploi (communication au travail, gestion du stress et du temps, conciliation travail — vie personnelle, etc.). La démarche de qualification et de formation permet d'outiller votre équipe de gestion dans l'évaluation des compétences, l'identification des besoins de formation et des enjeux rencontrés par vos employés.

Si vos employés d'expérience exercent déjà l'un de ces métiers, il est aussi possible de reconnaître les apprentissages réalisés au sein de votre entreprise. La certifi-

cation est émise à la suite d'observations en milieu de travail. La reconnaissance des acquis (RAC) est donc une opportunité de reconnaître le travail de vos employés dans un contexte de pénurie de main-d'œuvre où les enjeux de recrutement et de maintien en emploi sont majeurs.

La qualification de votre personnel peut augmenter la compétitivité de votre entreprise et favoriser la rétention de vos employés. Elle contribue également à l'amélioration de leurs sentiments de compétence et de fierté liés à une réussite scolaire et professionnelle. Il s'agit d'un premier pas vers la formation continue.

Pour plus d'informations sur la certification de formation à des métiers semi-spécialisés (CFMS), la reconnaissance des acquis (RAC) et les cours d'intégration et de maintien en emploi, communiquez avec Sophie Mailhot, conseillère en développement au



Centre d'éducation des adultes des Sommets, au 819 349-6241.

[tion.gouv.qc.ca/gouvernance-scolaire/references/metiers-semi-specialises/](http://www.education.gouv.qc.ca/gouvernance-scolaire/references/metiers-semi-specialises/)

Pour consulter la liste des métiers semi-spécialisés : [http://www.educa-](http://www.education.gouv.qc.ca/gouvernance-scolaire/references/metiers-semi-specialises/)



VERBOM RECRUTE !

Établie depuis 45 ans, Verbom se spécialise dans la transformation de métal en feuille et se démarque par son engagement dans la communauté. Travailler avec nous, c'est agréable, mais c'est surtout de:

- Bénéficier de la possibilité d'avancer dans l'entreprise ;
- Bénéficier d'un programme de reconnaissance d'expérience pertinente pour les vacances ;
- Bénéficier d'un emplacement de travail en plein cœur du centre-ville de Valcourt / du quartier industriel de Sherbrooke.

Viens travailler avec nous dans une usine près de chez toi !
Envoie nous ta candidature par courriel à : rh@verbom.com



THERMO 2000 s'engage à cultiver la conciliation famille-travail au quotidien, REJOINS L'ÉQUIPE !



thermo2000.com/carriere
1-888-854-1111
rh@thermo2000.com



Aréna Memphrémagog vise une construction d'ici l'hiver 2025



Dany Jacques djacques@lerefletdulac.com

En lançant son appel d'offres, l'organisme Aréna Memphrémagog dévoile son objectif de commencer la construction de son complexe à deux glaces sur le terrain de La Ruche d'ici l'hiver 2025.

Il s'agit d'une importante étape, aux yeux du chargé de projet Nyk Beaulieu. « Ça confirme qu'on va de l'avant, c'est parti », se réjouit-il.

L'ouverture des soumissions précisera la facture totale à payer. Pour l'instant, le budget est estimé à 43 millions de dollars. Ce montant est jusqu'à maintenant subventionné par Ottawa (9,1 M\$), Québec (14,5 M\$) et Magog (9 M\$). Rappelons que le gouvernement provincial a bonifié son offre de départ en août dernier, mais pas à l'échelon fédéral. Aréna - Memphrémagog souhaite d'ailleurs qu'Ottawa bonifie sa subvention, tout comme l'a fait le provincial.

S'ajoutent une ouverture de la Ville pour majorer son aide financière et la MRC de Memphrémagog qui acceptera de verser 15 % du montant total accordé par Magog. L'organisme sans but lucratif a, pour l'instant, une capacité maximale d'emprunt de 5 M\$.

M. Beaulieu demeure confiant de mener ce projet à terme, même si un manque à gagner est actuellement estimé à 3,5 M\$. Il espère combler ce déficit par une future campagne de financement (printemps 2024) et une mise à la hausse provenant de la Ville de Magog.

EMPLACEMENT INDÉTERMINÉ

L'emplacement du complexe sportif pourrait aussi jouer un rôle pour encore diminuer la facture, car il demeure indéterminé. L'appel d'offres public comprend une clause sur le choix du site sur le terrain de l'école secondaire. Le conseil d'administration de cet organisme sans but lucratif confiera aux experts de l'entreprise gagnante l'analyse de l'emplacement.

« On veut opter pour la meilleure place possible, tant sur le plan économique qu'environnemental, ajoute M. Beaulieu. Qui sait, le retrait du forage dans le roc pourrait peut-être nous faire épargner quelques millions, tout comme le déplacement du complexe sur le terrain vacant en bordure du boulevard des Étudiants ? »

Nyk Beaulieu précise cependant que le futur emplacement devra respecter différents critères émis par l'OBNL en termes de budget, de protection environnementale, d'impacts sur la vie étudiante et de circulation sur le campus.

On ne sait pas où le chantier prendra forme, mais le projet demeure assez identique aux plans dévoilés au cours des derniers mois. Aréna Memphrémagog propose deux glaces et une troisième plus petite. La principale surface glacée comptera 1500 places, tandis que l'aire de jeu secondaire aura une capacité de 300 personnes. Des vestiaires et un service de restauration sont également prévus.

Les Cantonniers ratent une belle chance de distancer leurs rivaux



Patrick Trudeau ptrudeau@lerefletdulac.com

Malgré une excellente séquence d'une seule défaite en temps réglementaire à leurs dix dernières rencontres, les Cantonniers de Magog sont incapables de faire cavalier seul dans le haut du classement de la Ligue de développement du hockey M18 AAA du Québec.

En date du 27 novembre, la formation magogoise occupait le deuxième rang de ce classement avec 30 points, mais à égalité avec Laval-Montréal et Saint-Eustache. Elle était aussi en tête de la division Tacks, tout juste devant le Lac Saint-Louis.

Tout ça après avoir récolté seulement un point sur une possibilité de quatre au cours du week-end.

La défaite en prolongation (4-3) face aux Grenadiers de Châteauguay, dimanche dernier à Magog, a notamment été dure à avaler pour le personnel et les joueurs.

La troupe de Samuel Collard a de nouveau échappé une avance en fin de match, et face à une formation de bas de classement par surcroît. « Ça fait quelques fois que ça nous arrive dans les dernières semaines (aussi contre Saint-Hyacinthe et le Collège Notre-Dame) et c'est décevant, puisque ça nous coûte de précieux points. Heureusement, les équipes qui bataillent avec nous ont également connu des difficultés au cours de la fin de semaine », constate le pilote des - Cantonniers.

Ce dernier rappelle encore une fois qu'aucun match n'est gagné d'avance dans le circuit M18 AAA. Les meneurs au classement général, le Séminaire Saint-François, se sont d'ailleurs inclinés à deux reprises devant les Forestiers d'Amos, la semaine dernière.

« Ça prouve deux choses : il y a vraiment une parité dans notre ligue et on ne peut se permettre de lever le pied de l'accélérateur. Contre les Grenadiers, on ne jouait pas nécessairement mal en fin de rencontre, mais on était un peu sur le »cruise control« parce qu'on avait une avance de deux buts et qu'on ne voulait pas commettre d'erreurs. Mais au contraire, on aurait dû continuer à 110 % jusqu'à la fin », fait valoir Collard.

« Quand on connaît un résultat comme celui-là, ça doit nous servir d'apprentissage. Autant pour les joueurs que les entraîneurs », précise-t-il.

Une chance de se reprendre

Après leurs revers face au Lac Saint-Louis (4-2) et aux Grenadiers, les Cantonniers auront rapidement la chance de se reprendre face à ces deux équipes puisqu'ils seront en visite à Châteauguay vendredi, avant d'accueillir à nouveau les - Lions ce dimanche 3 décembre à l'aréna de Magog (13 h 30).

« On a toute de suite une opportunité de faire amende honorable. L'horaire fait vraiment bien les choses », constate - Samuel Collard.

Notons que la joute de dimanche sera la dernière à domicile en 2023 pour les Cantonniers. Ceux-ci disputeront un programme double à Jonquière le week-end suivant, avant de participer au Challenge CCM du 13 au 17 décembre, à - Châteauguay.